

Isadora Duncan presenta en Valencia su programa "Centro de Día para Mujeres Inmigrantes"



La presentación del programa del Centro de Día para Mujeres Inmigrantes organizada por la Fundación de Familias Monoparentales Isadora Duncan tuvo lugar el **3 de mayo en el Museo de Historia de Valencia**. Dicho programa que cuenta con la colaboración de la **Asociación Por Ti Mujer en Valencia**, se encuentra cofinanciado por la **Dirección General de Integración y Atención Humanitaria del Ministerio de Trabajo, Migraciones y**

Seguridad Social de España y el Fondo de Asilo, Migración e Integración de la Unión europea.

En la Jornada se contó con la participación de la asesora del Delegado de Gobierno de la Comunitat Valenciana, D^a **Gloria Parra Calero**; el Director General de Inclusión Social de la Generalitat Valenciana, D. **Enric Juan Alcocer**; la Presidenta de la FFM Isadora Duncan, D^a **María García Álvarez**; la Presidenta de la Asociación Por Ti Mujer, D^a **Lucy Polo Castillo**, el Director del Museo de Historia de Valencia, D. **Javier Martí Oltra** y la Catedrática en Derecho Internacional **Aurelia Fernández**, quienes resaltaron la importancia de fortalecer el trabajo que se está llevando a cabo para atender y empoderar a los segmentos más vulnerables de la población entre los cuales se encuentran las mujeres inmigrantes. Así mismo, usuarias de la asociación, representantes de ONGs y estudiantes del ámbito jurídico y social se dieron cita el pasado viernes para apoyar el lanzamiento de este programa que por primer año se desarrolla en Valencia, lo que supuso una acogida cálida que esperamos dé lugar a un futuro exitoso del centro de día e intercambios enriquecedores entre las presentes y futuras usuarias del programa.

Durante la jornada no solo se ha buscado presentar públicamente el programa, sino que se ha intentado en todo momento **visibilizar las vulnerabilidades que se presentan por el hecho de ser mujer e inmigrante**. En este sentido, se espera que medidas como este **Centro de Día, supongan un punto de inflexión en la vida de estas mujeres**, en la medida en que, entre otras actuaciones, se fortalezcan sus redes de apoyo social y a la vez, se articule su inserción laboral e inclusive la conciliación familiar y la equidad de género.

Entre los puntos más destacados, se subrayó la necesidad de articular **mejores redes de protección para las mujeres y las niñas migrantes**, puesto que para ellas supone un mayor peligro la movilidad y esto es algo que no solo depende de los países de destino sino también, de los países de tránsito. Asimismo, el hincapié se ha hecho en la importancia de implementar el **enfoque interseccional en las políticas públicas** y garantizar las medidas y recursos para su

implementación.

Artículo original: Isadora Duncan presenta en Valencia su programa "Centro de Día para Mujeres Inmigrantes" [Isadora Duncan presenta en Valencia su programa "Centro de Día para Mujeres Inmigrantes"](#)

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)